
多治見北高同窓会東京支部 役員会（第２回理事会） 
 
日時：平成 25 年 2 月 3 日  13:00～14:20 
場所：JR 南新宿ビル 15 階 ソニー生命会議室 
 
出席者（敬称略） 
稲妻良吾（３）、金田雅代（３）、山本康夫（７）、愛知文人（１１）、足立稔幸（１２）、 

原田英明（１２）、渡辺啓一（１２）、愛知正人（１３）、鈴木清二（１３）、水野輝彦（１３）、 

川人康代（１７）、鈴木淳平（１７）、阿部仁美（２３）、今若恒幸（２４）、平良未散（２６） 

 

以上１５名 

 

１、 会長報告（原田） 

*８回生の可児重昭さんが昨年亡くなられていた。詳細は不明だがご冥福をお祈りする。 
*大隅先生のご容態が芳しくない旨娘さん（柳澤敦子さん 19 回生）から連絡を受けている。 
１１月２５日 本部同窓会活動に参加（虎渓山永保寺清掃活動：原田会長） 
１月１８日 東濃会（東濃地区高校のＯＢ会）へ参加（原田会長、山本前会長） 
１月２６日 正副会長、会計、庶務会議開催 

 

２、 懇親会収支報告・反省など 

① ２３回東京支部総会・懇親会収支表に基づき報告（足立） 
６年間続いた黒字収支が昨年、赤字となった。理由はホテルを利用したためで、今後もホテ

ル利用になれば会費の値上げなどを検討しないといけない。しかし、３回生の金田先輩のご

厚意で『女子栄養大学』の設備を安価にお借りできることになっているので、当面は大丈夫。 
② ２３回多治見北高同窓会 東京支部総会・懇親会 反省点（愛知） 

*幹事回生と総会運営の事務局のメンバーが輻輳してしまい混乱した。*フォーラム以外のイ

ベントは考えていなかったが、デンタルセットの提供が当日有、じゃんけんなどのイベント

で盛り上がった。 
  ③ 案内状の配布数に対する無回答数についての検討依頼（鈴木） 

昨年の配布数：９３７通、無回答：６０６通となった。ここ数年の無回答者に対して、今後

もそのまま送付していくのか？今年度の対応策： 
ⅰ）予算を圧迫するものではないので、そのまま送付する 

ⅱ）紙はやめてメールにしてほしい要望もあるので、連絡方法を文書かメールかの 

選択をしてもらうアンケートを追記して、配布する。 

        ⅲ）振込についても、コンビニなどでできるように検討する 
 

３、 Facebook(フェイスブック)の利用について 

昨年の総会時に２１回生の内田さんからご提案戴いた東京支部フェイスブックの開設に 
ついては、内田さんへ連絡して、進めていただくこととする。 

 

４、 第２４回懇親会の状況報告（今若） 
① フォーラムには、２４回生で芸能人の『神奈月：奥村聡司（駄知出身）』で進めている。 
② 引継ぎの２５回生については、平井さんにお願いしている。 

次回の理事会には出席してもらう予定 
③ 出席者数の増大には、恩師の出席者が誰になるかが大きなウェートを占めているように思    

われるので、早くに人選して広報したい。 
④ 今年の会には出席者が大幅に増加する可能性があるので、返信数の動向を見極めながら女子

栄養大と調整していくこととする。 
 
本年の日程について理事会： 
次回理事会７月７日（日） 於：女子栄養大学 １３時～、下見を兼ねて女子栄養大での開催とする。 
理事会：１０月６日（日） 
総会・懇親会：１１月１６日（土） 
 

以上 


